

## СОДЕРЖАНИЕ

### ПОЭЗИЯ И ПРОЗА

ОЛЕСЯ НИКОЛАЕВА. Теодиця. <i>Стихи</i> .....	3
МАРГАРИТА МАМИЧ. Ченда. <i>Рассказ</i> .....	9
СЕРГЕЙ ВОЛКОВ. Стихи.....	24
КОНСТАНТИН ШАКАРЯН. Стихи .....	27
ЕЛЕНА БЕРДНИКОВА. Египетские ночи. <i>Роман</i> .....	31
ВЛАДИМИР КРЮКОВ. Стихи .....	71

### НАШИ ПУБЛИКАЦИИ

ЛЕОНИД БОРИСОВ. Праздник памяти.	73
Публикация и вступительная заметка Олега Дмитриева .....	73
АНДРЕЙ АРЬЕВ. Стихи и проза .....	154
СЕРГЕЙ ВОЛЬФ. Из неопубликованного. Публикация Марины Чугориной .....	158
ДМИТРИЙ ДУБНИЦКИЙ. О Сереже Вольфе. Публикация Татьяны Наковник .....	173

### ПАМЯТИ ИОСИФА БРОДСКОГО

МАЙЯ КУЧЕРСКАЯ, ЕВГЕНИЯ КЕЛЬБЕРТ. Инструменты памяти .....	177
ИОСИФ БРОДСКИЙ. <Творческие задания>. Публикация Майи Кучерской и Евгении Кельберт. Перевод с английского и примечания Максима Немцова .....	184
КЭРОЛ ЮЛАНД. Между биографией и мифологией. Русская и американская жизнь Иосифа Бродского. Перевод с английского Светланы Шимберг .....	194
ЮРИЙ ЛЕВИНГ. «Скажи, ты слышишь ли меня?» Бродский как читатель и критик поэзии Сергея Шульца-младшего в 1960-е годы ..	212
ЭЛЬМИРА ГУРМУЗОВА. Поэт и ангел, шагающий по крышам. Воспоминание о прогулке с Иосифом Бродским .....	224

### ИЗ НЕДАВНЕГО ПРОШЛОГО

ВАЛЕРИЙ СКОБЛО. Из истории одного предприятия .....	226
---	-----

### ГОРИЗОНТЫ НАУКИ

СТАНИСЛАВ ЯРЖЕМБОВСКИЙ. Грех алчности. <i>Удовольствие — интерес — новизна</i> .....	235
---	-----

### ЭССЕИСТИКА И КРИТИКА

КАЗБЕК СУЛТАНОВ. «Хватит ли сил описать...» <i>Военные дневники Эффенди Капиева: самопознание как переоценка ценностей</i> .....	240
МАРК АМУСИН. Тексты жизни и коды литературы. Джон Фаулз и Юрий Трифонов .....	254

### УРОКИ ИЗЯЩНОЙ СЛОВЕСНОСТИ

СЕРГЕЙ СТРАТАНОВСКИЙ. Мандельштам: четыре стихотворения об Аниме ..	268
---	-----

### ХВАЛИТЬ НЕЛЬЗЯ РУГАТЬ

МИХАИЛ ЕФИМОВ. Д. В. Философов. Воспоминания (записи 1915—1917 гг.). А. П. Татьяна Ефименко. Жадное сердце: Стихотворения и проза. ШЕВКЕТ КЕШФИДИНОВ. Евгений Попов, Михаил Гундарин. Фазиль: опыт художественной биографии. АЛЕКСАНДР ВЕРГЕЛИС. Олеся Николаева. Тайник и ключики на шее: Книга воспоминаний .....	279
--	-----

## CONTENTS

### Poetry and Prose

Olesya Nikolayeva. Theodicy. <i>Poems</i> .....	3
Margarita Mamich. Chenda. <i>A short story</i> .....	9
Sergei Volkov. Poems .....	24
Konstantin Shakaryan. Poems .....	27
Yelena Berdnikova. The Egyptian Nights. <i>A novel</i> .....	31
Vladimir Kriukov. Poems .....	71

### Our Publications

Leonid Borisov. The Feast of Memory. <i>Prepared for publication with an Introduction by Oleg Dmitriyev</i> .....	73
Andrei Aryev. Poems and Prose.....	154
Sergei Volf. From Unpublished Works. <i>Prepared for publication by Marina Chugorina</i> ..	158
Dmitry Dubnitsky. About Sergei Volf. <i>Prepared for publication by Tatiana Nakovnik</i> ..	173

### In Memory of Joseph Brodsky

Maya Kucherskaya, Yevgenia Kelbert. Instruments of Memory .....	177
Joseph Brodsky. <Creative assignments>. <i>Prepared for publication by Maya Kucherskaya and Yevgenia Kelbert. Translated from the English with notes by Maxim Nemtsov</i> .....	184
Carol Ueland. Between Biography and Mythology. <i>The Russian and American Lives of Joseph Brodsky. Translated from the English by Svetlana Shimberg</i> .....	194
Yury Leving. 'Say if you hear me.' <i>Brodsky as a Reader and Critic of the Poetry by Sergei Shults Jr. in the 1960s</i> .....	212
Elmira Gurmuzova. Poet and Angel Walking on the Roofs. <i>Memoirs about Going for a Walk with Joseph Brodsky</i> .....	224

### From the Recent Past

Valery Skoblo. From the History of One Enterprise .....	226
---	-----

### Horizons of Science

Stanislav Yarzhembovsky. The Sin of Greed. <i>Pleasure – Interest – Novelty</i> .....	235
---	-----

### Essays and Literary Criticism

Kazbek Sultanov. 'Will I have enough strength to describe...' <i>War diaries of Effendi Kapiyev: Self-Awareness as Reappraisal of Values</i> .....	240
Mark Amusin. Texts of Life and Codes of Literature. <i>John Fowles and Yury Trifonov</i> ..	254

### Studies of Belles-Lettres

Sergei Stratanovsky. Mandelstam: Four Poems about Anima .....	268
---	-----

### Approve or Disapprove

Mikhail Yefimov. D. V. Filosofov. Memoirs (Entries for 1915—1917). A. P. 'Avid Heart: Poetry and Prose' by Tatiana Yefimenko.	
Shevket Keshfidinov. 'Fazil: An Attempt at Novelized Biography' by Yevgeny Popov, Mikhail Gundarin.	
Alexander Vergelis. 'Hiding Place and Keys around the Neck: A Book of Memoirs' by Olesya Nikolayeva .....	279

Сдано в набор 20. 03. 2023. Подписано к печати 26. 04. 2023. Выход в свет 23. 05. 2023. Формат 70×108 1/16.  
Печать офсетная. 25,2 усл. печ. л. 20,15 уч.-изд. л. Тираж 800 экз. Свободная цена. Заказ №

Отпечатано в «Издательско-полиграфическом комплексе „Бионт“»  
199026, Санкт-Петербург, В. О. Средний пр., 86; 8(812)207-5843